



communiqué

N^o: 071
No.:

Le 22 avril 1987

VIOLENCE AU SRI LANKA

VANCOUVER - Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a condamné aujourd'hui la violence et les attaques insensées perpétrées contre des civils au cours des derniers jours au Sri Lanka. Il a déclaré que l'attentat à la bombe survenu mardi à la gare routière de Colombo était particulièrement haineux et qu'il devrait être condamné par toutes les nations civilisées. Il a déploré les tragiques pertes de vie et offert ses condoléances aux familles des victimes. Il a souligné que le Canada appuyait le principe de l'unité et de l'intégrité du Sri Lanka et il a fait appel à toutes les parties au conflit pour qu'elles persévèrent dans leurs efforts en vue d'en arriver à un règlement pacifique.